

Soucoupes

le Nord-Ouest. Cette observation a été confirmée par d'autres témoins.

Enfin, une « soucoupe volante » aux reflets d'argent a survolé Luino, près de la frontière suisse. De nombreux témoins ont affirmé l'avoir vue.

DANS LE CIEL PROVENÇAL

M. Berenger, maire de Saint-Laurent-du-Var, conseiller général et de nombreuses personnes ont aperçu vendredi, au-dessus de Nice un disque de couleur orange.

Plusieurs habitants observèrent également, au-dessus de Cannes, un engin lumineux de couleur jaune avec une queue verte. Le témoignage le plus intéressant a été apporté par un employé de la recette municipale d'Antibes, M. Casella, qui rentrant chez lui, se trouva « nez à nez, avec un énorme engin mécanique mesurant 7 à 8 mètres de diamètre et pose au milieu de la route ».

Le témoin s'approcha de l'engin. Il allait le toucher quand celui-ci s'éleva à la verticale et disparut dans le ciel avec un léger sifflement.

A Venergues, plusieurs vendangeurs aperçurent « un cigare de couleur blanche et bleue », qui émettait des rayons lumineux.

Au Puy, un objet brillant a été observé pendant près d'une heure, par la station météorologique du Puy-Chadras.

L'engin apparaissait comme une olive droite avec au sommet une sorte d'antenne noire. Le chef de la station précisa qu'il croyait être en présence de la planète Jupiter, mais la disparition subite de l'objet démontra qu'il avait fait erreur. Le même phénomène a été aperçu par le centre de météorologie de Ruyres (Cantal). Des milliers d'habitants de Tulle aperçurent dans le ciel, un gros point brillant et transparent. Certains pensent qu'il s'agirait d'un ballon-sonde.